



NOTA DE PRENSA

COMIENZA A IMPARTIRSE LA NUEVA ASIGNATURA DE MEDICINA INTENSIVA EN LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

- Este proyecto se inició hace unos años como propuesta del Profesor Ángel Estella, coordinador del grupo de trabajo de Enfermedades Infecciosas de la Sociedad Andaluza de Medicina Intensiva y Unidades Coronarias (SAMIUC).
- Se imparte como materia optativa semestral para alumnos de quinto curso y tiene un formato muy práctico fundamentado en el conocimiento de la fisiopatología del paciente crítico.
- Los profesores asociados de la asignatura que coordina el Dr. Estella son los especialistas en Medicina Intensiva de los hospitales universitarios de Jerez, Cádiz y Puerto Real.

Cádiz, 28 de Octubre de 2024.- El pasado 21 de octubre se inauguró oficialmente la docencia de la asignatura de ‘Medicina Intensiva’ en la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz. Este proyecto, iniciado hace unos años como propuesta del Profesor Ángel Estella, coordinador del grupo de trabajo de Enfermedades Infecciosas de la Sociedad Andaluza de Medicina Intensiva y Unidades Coronarias (SAMIUC), ha visto su fruto el pasado lunes en el que se impartió la primera clase de una asignatura que ha tenido gran aceptación por el alumnado.

Medicina Intensiva se imparte como materia optativa semestral para alumnos de quinto curso y tiene un formato muy práctico fundamentado en el conocimiento de la fisiopatología del paciente crítico, la toma de decisiones clínicas y un enfoque de la realidad de la práctica clínica que se vive día a día en los servicios de Medicina Intensiva en una clínica asistencial basada en la evidencia científica, la experiencia clínica y los valores éticos de nuestra especialidad.

“La asignatura se ha diseñado con una estructura que contiene una formación teórica con un modelo de aprendizaje basado en la resolución de problemas clínicos, discusión en seminarios y talleres clínicos en los que los alumnos

participarán en la práctica clínica tutorizados por el profesorado compuesto por intensivistas de los hospitales de la provincia de Cádiz”, explica el intensivista y profesor Ángel Estella.

Los profesores asociados de la asignatura que coordina el Dr. Estella son los especialistas en Medicina Intensiva de los hospitales universitarios de Jerez, Cádiz y Puerto Real, Jerusalén Villegas, Manuel Ángel Gracia e Isabel Díaz.

La de Cádiz es la segunda Universidad andaluza que incorpora la materia de Medicina Intensiva como optativa en el plan de estudios del Grado de Medicina, tras la Universidad de Córdoba.

Más información y entrevistas:

Gabinete de Comunicación SAMIUC: Marta Franco

mfranco@euromediagrupo.es Tfno: 655 67 05 08